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　　　　　　　　　会 議 録　　　　　　　公開用 

 

 
会 議 の 名 称 令和７年第１回（１月）臨時教育委員会会議

 

開 催 日 時
令和７年１月２７日（月） 

開会　午前１１時００分　　閉会　午前１１時２１分

 

開 催 場 所 本庁舎４階　委員会会議室

 
議長（委員長・ 

会長）の職氏名
教育長　鎌田　亨

 

出席者及び欠席

者の職氏名及び

人数

 

【出席委員】 

教育長　　　　　　　　　　　　　　　　　　鎌田　亨 

教育長職務代理者　　　　　　　　　　　　　水沼　章文 

委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　山口　早苗 

委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高橋　朋子 

【欠席委員】 

委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　岡田　新司 

【執行部出席者】 

学校教育部長　　　　　　　　　　　　　　　篠原　直樹 

学校教育部学務指導担当部長　　　　　　　　大野　明彦 

社会教育部長　　　　　　　　　　　　　　　小谷　啓敏

学校教育部次長兼教育総務課長　　　　　　　成塚　淳一 

学校教育部学務指導担当次長兼指導課長　　　佐山　宏樹 

学校給食課長　　　　　　　　　　　　　　　柴山　伸之 

 
事務局職員 

の職氏名
学校教育部教育総務課総務担当　林、伊藤

 

会議事項、議題

 

議案第１号 

令和６年度春日部市一般会計（教育費）補正予算について 
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鎌田教育長 

 

 

 

鎌田教育長 

 

 

 

 

 

委　員 

 

鎌田教育長 

 

 

鎌田教育長 

 

 

学校教育部次長 

 

鎌田教育長 

 

学校教育部次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから令和７年第１回（１月）臨時教育委員会を開会いたします。 

はじめに、本日の会議録署名委員を指名します。 

高橋委員、お願いします。 

 

それでは、議事に入ります。 

はじめに、議案第１号「令和６年度春日部市一般会計（教育費）補正

予算について」を議題としますが、議案第１号については、１月３１日

に開催される市議会臨時会に上程する議案に関する事項であるため、会

議を非公開にしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

[　「異議ありません」と言う人あり　] 

 

異議なしと認め、春日部市教育委員会　会議規則第１８条の規定に従

い、これより会議を非公開とします。 

 

それでは、議案第１号「令和６年度春日部市一般会計（教育費）補正

予算について」説明を求めます。 

 

はい。 

 

成塚次長、お願いします。 

 

議案第１号、令和６年度春日部市一般会計（教育費）補正予算につい

て、提案理由及び主な内容について説明申し上げます。議案書１ページ

を御覧ください。 

提案理由でございますが、令和７年第１回（１月）春日部市議会臨時

会に提案する「令和６年度春日部市一般会計補正予算」に、教育費補正

予算を要求したく、提案するものでございます。 

補正予算の内容につきましては、議案第１号の別冊資料に基づき、説

明申し上げます。 

別冊資料１ページを御覧ください。 

第１表、歳入歳出予算補正、こちらは総括表でございます。 

歳入につきましては、市長部局の分と合算して提示しておりますが、

これは国の物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金の交付に伴う補

正でございます。 

続いて２ページを御覧ください。 

１０款、教育費、補正前の額１３８億０，３９５万円に、１億９，９
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鎌田教育長 

 

学校給食課長 

 

鎌田教育長 

 

学校給食課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２９万円を増額し、補正後の額を１４０億０，３２４万円とするもので

ございます。 

続いて３ページ、第２表、繰越明許費でございます。 

表のとおり、小学校給食運営事業など４事業にて、設定するものでご

ざいます。 

続いて４ページ、歳出の事業別概要でございます。 

最上段、小学校給食運営事業、９，６８７万６千円の増、 

二段目、中学校給食運営事業、６，６１８万円の増、 

三段目、給食センター運営事業、３，４３１万７千円の増 

につきましては、物価高騰の影響を受ける中、栄養バランスのとれた

質の高い給食を安定的に提供するとともに、学校給食費の２か月無償に

より、子育て世帯への経済的支援を行うため、補正するものでございま

す。 

最下段、学校給食費管理事務、１９１万７千円の増 

につきましては、アレルギー、病気等を理由に給食を喫食していない

児童生徒に対しても、同様に支援するため、補正するものでございます。 

以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

 

学校給食課より補足説明お願いします。 

 

はい。 

 

柴山課長、お願いします。 

 

私から補足させていただきます。お手元の参考資料を御覧ください。 

食料品をはじめ様々な物価が高騰する中、子育て世帯への経済的支援

を図るため、国の「物価高騰対応重点支援地方創生交付金」を活用し、

本事業を実施します。予算額は、１億９，９２９万円、対象者は市立小

学校、中学校及び義務教育学校に通う児童生徒１４，５１４人の保護者

でございます。 

本事業では、大きく２つ、細かには３つの取り組みを実施します。 

まず、１つ目は、学校給食費の物価高騰分支援策でございます。予算

額は、８，９８４万４千円です。令和７年４月から令和８年３月までの

１年間、学校給食における食材料費高騰分に、小学生１食３０円、中学

生１食４０円の支援金を充当、上乗せすることにより、保護者負担に転

嫁することなく、栄養バランスのとれた質の高い給食を安定的に提供

し、子育て世帯への経済的支援を図るものです。なお、教職員は、本事

業の対象とすることができませんので、月額５００円から６００円程度

を追加でご負担をいただきます。 
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次に、２つ目は、学校給食費の負担軽減策でございます。 

（１）学校給食費の２か月無償の予算額は、１億７５３万円です。令和

７年４月及び５月の２か月間、児童生徒の学校給食費を無償にすること

により、子育て世帯への経済的支援を図ります。 

（２）学校給食費２か月相当額助成の予算額は、１９１万６千円です。

４月及び５月の無償期間に、食物アレルギー等により弁当などを持参し

ている児童生徒の保護者を対象として、学校給食費相当額を助成するこ

とにより、子育て世帯への経済的支援を図ります。約 206 人を想定して

予算を策定しております。令和７年度については、有利な財源である交

付金を活用し、学校給食費を通じた子育て世帯への支援を行っていきた

いと考えております。 

続きまして、裏面を御覧ください。 

学校給食を通じた支援については、これまでも実施してまいりました

ので、あらためて一覧にまとまめさせていただきました。 

まず、令和２年度につきましては、緊急事態宣言に基づき、臨時休校

となった期間における食材料納入業者に対する補償や、夏休みを前倒し

して給食を提供することなどから調理業務委託業者の使う熱中症対策

品の購入などを行いました。 

令和３年度以降は、児童生徒、家庭への支援を実施してまいりました。 

令和３年度は、新型コロナウイルスの集束が見えず修学旅行等のイベ

ントが実施できない状況で、せめて給食だけでも子どもたちに楽しんで

もらいたいという想いから、地元産の苺とブルーベリーを使ったゼリー

を提供しました。 

令和４年度は、１食２０円の物価高騰分支援、令和５年度は、１食３

０円の物価高騰分支援に加え、９月、１０月、３月の３か月の無償とア

レルギー等による弁当持参者への相当額助成を行いました。 

令和６年度は、児童生徒一律の１食３０円の物価高騰分支援を実施し

ておりましたが、秋の新米販売に伴う価格高騰により、米の消費が多い

中学校の生徒に対して１食１０円の追加支援を実施しています。 

令和７年度は、先ほど説明した支援策を実施する予定でございます。 

ここ数年における社会情勢に応じ、合計で約５億８，１７０万円の学

校給食支援策を実施しております。 

また、その他の支援事業としまして、多子世帯に対する助成というこ

とで、小中学生が３人以上いる場合、３人目以降を無償とする事業で年

間約２２００万、低所得世帯の児童生徒を無償とする就学援助制度で年

間約１億円支出し、学校給食を通じた子育て家庭への支援を実施してお

ります。 

補足は、以上でございます。 
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 鎌田教育長 

 

水沼委員 

 

 

学校給食課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水沼委員 

 

 

 

 

 

鎌田教育長 

 

 

学校給食課長 

 

 

 

 

 

 

鎌田教育長 

 

 

 

 

 

委　員 

 

質疑等はございますか。 

 

給食を取らない子への対応について、今一度、具体的に説明をお願い

します。 

 

給食を取らない子への対応につきまして、別冊資料の４ページの最下

段、学校給食費管理事務を御覧ください。 

児童生徒のなかには、アレルギーや乳糖不耐症、その他の病気、宗教

上の理由などから、学校給食を食べないため、申込み自体されていない

方が、一定程度います。 

こういった方々は、自宅からお弁当を持参していますが、食材料費の

物価高騰については、給食と同じように影響を受けておりますので、 

１食あたり最も廉価な額である２６０円に出席日数を乗じて得た額を、

補助として経済的支援を行っております。 

 

ありがとうございます。私の保育園でも、アレルギーや宗教上の理由

から給食を食べない子がおりまして、その家庭には空の弁当箱を渡すな

どにより、対応しています。 

また、アレルギーについては、かなり細かな対応が求められますので、

給食調理員もかなり頭を悩ませている状況です。 

 

議案とは直接関係はありませんが、本市の学校給食におけるアレルギ

ー等の対応について、この場を借りて説明をお願いします。 

 

先ほど申し上げた、宗教上の理由で豚肉を食べられない、アレルギー、

病気などを理由としまして、全く給食を食べない場合、牛乳のみ飲まな

い、もしくは牛乳のみを飲む場合の三段階に応じて、給食費を設定して

おり、今回の経済的支援につきましても、この段階に応じて、適宜、助

成してまいります。なお、アレルギー対応としましては、この段階のほ

かにも、適宜、除去対応を行っております。 

 

アレルギー対応については、段階がそれぞれありますので、かなり細

かく丁寧に対応を進めていただいているようです。 

よろしいでしょうか。それでは、これより採決をいたします。 

議案第１号「令和６年度春日部市一般会計（教育費）補正予算につい

て」、原案どおり決するに、賛成の委員の挙手を求めます。 

 

[　賛成者挙手　] 
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 鎌田教育長 

 

 

鎌田教育長 

 

鎌田教育長 

 

学校教育部長 

 

 

 

鎌田教育長 

 

学校教育部次長 

 

鎌田教育長 

挙手全員であります。 

よって、議案第１号は、原案どおり可決と決しました。 

 

以上で、議案の審議を終了します。 

 

それでは、次回教育委員会の日程をお願いします。 

 

次回は、２月定例会となります。２月６日、木曜日、午後２時００分

から、本会場、本庁舎４階、委員会会議室での開催を予定しております。 

以上でございます。 

 

執行部から他に何かございますか。 

 

ございません。 

 

以上で、令和７年第１回（１月）臨時教育委員会を閉会します。 

 会　議　結　果

 議案第１号　承認　


